
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1047/2005 )

Anfrage der SPD-Fraktion zum Thema "Schützenstadt H annover stärken"

Die Schützenvereine in Hannover klagen über Mitgliederschwund und über mangelnden 
Nachwuchs in ihren Reihen. Mehr als die Hälfte der Vereine im Verband Hannoverscher 
Schützen (VHS) haben weniger als 50 Mitglieder und sind damit nur noch bedingt in der 
Lage, Schießsport, Nachwuchsförderung und Traditionspflege zu leisten. Strukturelle 
Veränderungen erscheinen genauso notwendig zu sein, wie eine Veränderung der 
Außendarstellung des Schützenwesens.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, den notwendigen Strukturwandel im 
Schützenwesen zu unterstützen?

2. Hält es die Verwaltung für sinnvoll und umsetzbar, den Schützenrat zu inhaltlichen 
Fachtagungen einzuladen, die von Stadtverwaltung und VHS gemeinsam vorbereitet 
werden? Sieht sich die Verwaltung in der Lage, eine solche Tagung noch in diesem Jahr 
zu organisieren?

Klaus Huneke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 13.05.2005
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